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ロータリーの未来はあなたの手の中に
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国際ロータリー会長
ジョン・ケニー

欠席者　石井（良）君、井上君、黒田君、鈴木（正）君、
　　　　諏訪部（敏）君、野口君、古川君、矢岸君、米山君
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｢奉仕の理想」
指揮　前田房江君

出席総数

前々回 42/50 84.00% 50/50 100%
41/50 82.00% 55名会員総数今 回

出 席 率 メ ー ク
ア ッ プ

修 正
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広重版画より　三島　朝霧

第1810回例会 2009.10.2曇

皆さん今日は。本日はお忙しい中このように多くの方々
にお集まりいただきまして、2620地区の飯田祥雄ガバナ
ー、又、役員の皆様が年度早々にお越し頂きました事は、
私達ロータリークラブ活動の上で大変有意義な事で、厚
く御礼申し上げます。尚、本年度はＩＭを当クラブが主
管となり開催する事になりますので、今まではＩＭ準備
委員会で来ましたが、先月正式にＩＭ実行委員会として
実行委員長にパスト会長の関本文彦様に就任をお願い
いたしました。又、当日の講演は栗田ガバナー補佐のご
尽力で、東京恵比寿ＲＣの司葉子様の内諾を頂いており
ます。今後はＩＭの成功を目標に組織作りに入りますの
で、ＩＭの先輩でございますせせらぎ三島ＲＣの皆様、又、
当クラブの皆様の一層のご支援とご協力を節にお願い
申し上げます。

幹事報告 幹事　飯田　守君

①10月の例会
　２日(金）ガバナー公式訪問
　４日(日）見晴フェスティバル
　15日(木）米山記念館
　22日(木）職場見学
　29日(木）特別休会

委員会報告
★姉妹クラブ委員会

委員長　亥角裕巳君

平成22年１月末から２月始めにかけて、苗栗交換中学
生の受入れを行います。受入れ家庭を募集しています
ので、ご協力をお願いいたします。

“こんにちは、ようこそ”

飯田祥雄ガバナー（甲府シティＲＣ）
折笠浩二地区副幹事（甲府シティＲＣ）
石川征雄君（沼津北ＲＣ）
　　　　　　　　　　　　－以上３名－

ビジター

ガバナー公式訪問

国歌斉唱 四つのテスト



一人はみんなのために、
　　　　みんなは一人のために

（週報担当：柳田英雄）

ブから受け取った「概要書」「クラブ計画書」によっ
てクラブの様子を調べてみました。
三島西ロータリークラブは第38代の岩崎守幸会長を中
心に男性46名、女性8名による平均年齢63歳の大きいク
ラブです。会員の年齢は最年長が86歳、最も若い会員
が35歳、80歳代5名、70歳代8名、60歳代23名、50歳代
17名、40歳代3名、30歳代1名で、年齢の分布も女性の
数も優れたクラブと云うことが出来ると思います。
現会員には17名の会長経験者が含まれることも素晴ら
しいと思います。
台湾苗栗ＲＣとの交換研修、見晴学園フェスティバル
の共催、富士山緑化事業などに成果が見られます。又、
毎月の第2例会を夜間の親睦例会にしたり、会員卓話に
力を入れていることが特筆されると思います。
せせらぎ三島ロータリークラブは第21代の山梨一正会
長を中心に男性３５名、女性3名、平均年齢59.7歳の平
均的規模のクラブです。
会員の年齢は最年長が73歳、最も若い人が44歳、70歳
代2名、60歳代15名、50歳代18名、40歳代4名ですから、
40歳代、30歳代の会員があと10名ほど、女性会員が5名
ほど増強されると良いと思います。
タイ国バンコクのスリオンＲＣとの提携で毎年500台の
自転車を送ること、鎌倉古道や箱根の里の継続した植
林事業、又、家族例会などカラーの週報を楽しく拝見
しました。
第一、�第三例会を夜間にする工夫も他クラブに紹介し
たい事だと思います。
今日伺っている両クラブでは、会員の高齢化が余り進
んでいないので安心しました。しかし少し油断すると
高齢化と会員減少が進んで来ますので、増強のお願い
についての話を少し聞いてください。
その第1は会員増強は誰にでもできて、非常に大切なロ
ータリアンの奉仕活動であるということです。私達ロ

ＲＯＴＡＲＹ　ＷＯＲＬＤ
ケニー会長

クラブがロータリーの未来を形づくる
ジョン・ケニーRI会長は、「ロータリーの未来はあな
たの手の中に」という2009-10年度RIテーマの下、ロ
ータリアンに行動を起こすよう呼びかけています。
2009年国際協議会で講演を行った会長は、「ロータ
リーの未来はエバンストンにあるRI本部で形づく
られるのではなく、個々のロータリー・クラブによ
って形成される」と述べました。また、地区とクラブ
が2007-10年RI長期計画に沿った目標を立て、水、保
健と飢餓、識字率向上の3つの強調事項に関する奉
仕プロジェクトを実施するよう促しています。水が
主な強調事項とされているのは、人間が第一に必要

ガバナー挨拶

ＲＩ第2620地区ガバナー
飯田祥雄君

卓　話

おめでとう

会員誕生日

入会記念日

奥様誕生日

結婚記念日

◆諏訪部（敏）君、Ｂ１グルメ全国大会でみしまコロッ
ケが８位に入賞しました。参加団体は26です。因み
に富士宮焼きそばは10位でした。静岡おでんは落選
です。
◆栗原君、諏訪部さん、みしまコロッケ８位おめでと
うございます。
◆森崎君、Ｂ１グランプリ「みしまコロッケ」全国第８
位おめでとうございます。諏訪部敏之さんはじめ関
係者の皆さん、お疲れ様でした。私は全日本マスタ
ーズ陸上（愛知・瑞穂競技場）三段跳Ｍ55のクラスで
第５位入賞でした。
◆望月君、巨人が優勝しました。また東都大学で立正
大学が優勝候補の東洋大学に２連勝しました。
◆遠藤（正）君、伊丹さん、ありがとうございました。

ータリアンにとって会員増強は職業奉仕の大切なひと
つの手法です。先輩のお言葉の中に「ロータリークラ
ブは世評の良い社会人で立派に職業活動を行っている
人達の集まりだから、入会することによって、自分も
その人達の仲間に入ることが出来る。ロータリークラ
ブに入会することは宝の山に入ることなのだ」という
平易な言葉ながら強く胸を打つものがあります。
私達の増強活動にはロータリアンとしての基本的な理
念である職業奉仕を実践するという意味があることを
再確認したいと思います。私達にはこれが第一のテー
マなのです。私達ロータリアンは職業人として強い倫
理意識を持ち、高い道徳律を守りながら自分の職業に
精励して、自分と家族、並びに部下達、仲間達の生活
を安定させ、職場を発展させるという基本的な義務を
達成しなければなりません。その上で更に加える事が
出来た職業の成果をもって近隣など縁の繋がる人達に
も幸せを分かつという奉仕の心を忘れない良き社会人
であることを求められています。現在のように厳しい
社会状況の下では、私達は努めてこれを語り実行する
ことが重要です。このことによって私達は達成感、充
実感を高めることが出来ますし、共に行動する友人と
しての連帯感を持つことが出来ます。安定感を持ち幸
福を思うことが出来ます。
その第2は、増強を働きかける相手は、若い人や女性達
ばかりでなく、定年退職した60歳代の人達にも目を向
けたいということです。ロータリークラブに入会する
と長生きする人が多いのです。先ほどの宝の山の宝は、
職業奉仕の理念だけでなく健康で楽しい老後の人生も
あるのです。私は、7月27日の牧田直前ガバナーの在籍
される静岡ロータリークラブを出発点にして10月28日
の私の所属する甲府シティロータリークラブまで80ク
ラブを同じようなことを申し上げながら歩かせて頂く
予定です。

三島西ロータリークラブ
の皆さん、せせらぎ三島
ロータリークラブの皆さん、
こんにちは。
今日は三島西ロータリー
クラブに所属する栗田ガ
バナー補佐に手を引いて
戴いて来ました。両クラ


	１８１０表.pdf
	１８１０裏.pdf

